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Wir fragen das Bezirksamt:

Im Dezember gab die EU-Kommission bekannt Verschärfungen der EU-Gebäuderichtlinie 
anzustreben. Demnach sollen öffentliche Gebäude teilweise bereits 2027 emissionsfrei sein, 
sowie wird eine Ausweitung der Ausweispflicht der Effizienzklassen von Gebäuden 
angestrebt.

1. Besteht ein aktuelles Register bzw. liegen Energieausweise über betroffene 
öffentliche Gebäude und Liegenschaften im Bezirk Mitte vor und sind dieses 
öffentlich einsehbar bzw. sichtbar?

2. Welche Liegenschaften und Gebäude in öffentlicher Hand sind konkret betroffen?

a. Welcher Effizienzklasse sind die betroffenen Gebäude zuzuordnen?
b. Welche Maßnahmen wird das Bezirksamt unternehmen, um die Gebäude 

entsprechend der Anforderungen der EU-Richtlinie aufzuwerten, 
insbesondere der energieeffizienten Verbesserung der Klasse G auf F?

3. Welche Maßnahmen wird das Bezirksamt unternehmen, sofern die öffentlichen 
Gebäude aufgrund der EU-Richtlinie nicht weiter nutzbar sind?
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